

春斗で石炭政策をハネ返す



発行所
三池炭鉱労組
大牟田市不知火町2
電話 3033 番
3100 番
編集兼発行 山下 開

学問に坦々たる大
道はない!!
途中で放棄する人
間になんか出来る
か!!

組合員の交流・連帯を深め 臨時大会 統一斗争を組む

炭労第47回
臨時大会

昨年二月六日に出席された石炭政策の中間審議は、六月には総仕上げが行われるという。いわゆる「第三次合理化の政府版」に、炭労としてどのように対決してゆかかという問題を中心として、去る二月一八・一九日の両日、臨時大会を開催して意志統一を行った。

石炭政策の背景の認識

大会はまず、石炭政策の背景についての討論を行った。
『現在の石炭政策の中心は、政府独占が①石炭私企業をあくまで守る。②国民の血税で長期負債、いわゆる一、二〇〇億円の肩替りする。③一、二〇〇億円の肩替りすべきか、徹底的な合理化計画の提出と実行をせよ。④労資協力による労働基本権の抑圧を考へて「こぞをめぐりかてし、総合的にまわって、体制的合理化である」という意味の一致を見た。

このように立ちむかおうか

政府が「国民の犠牲によって石炭私企業を守る」という石炭政策は、社会的にも重大問題である。私たちがこのことをひきかへ社会的に訴えることにより、客観的条件は有利になるが現状では主目的の達成が十分である。そのため主目的の達成を高め、石炭政策に対決する。斗争姿勢をいかに当面の急務であることを意識統一した。

主体性を高めるために

きてはいか。
③現在より労働条件を絶対下けないという強い意志を、さらに奪われた諸権利・諸条件を一つ一つをかきとすための復元斗争に地道にゆかなくてはならない。

④統一斗争を組む場合、機械的ではなく実態に即した統一斗争を組むべきである。よくに管理下炭鉱の組合の戦術は十分考へてほしい。

⑤そのほか体制的合理化であるかぎりの長期抵抗の構えが必要である。

⑥次期三月大会までを準備期間として中斗も長期に、はりつけオルグを行つていくことが確認された。なお、石炭政策の威力行使権の中斗委議について無記名投票が行われ、代議員全員の賛成で決定がなされた。

春斗総路線についで

青年婦人部は一月二六日、一七日の二日間、第一四回中央役員会を開き、秋斗年末斗争の総括を行ない、春斗への取り組みと当面の活動方針について討議した。

主張 青婦部は何をなすべきか

〈青婦部活動への問題提起〉

一月一七日青婦部中央役員会、三池労組から、青婦部活動について、の問題提起が、次のように行なわれた。

青年婦人部をなぜつくるか

労組運動の中で青婦部組織を作るのはなぜか。われわれはまずその意義を正しく認識すべきである。青年には一般労働者と違つた特別な条件、特徴が社会的にも運動の中にもある。この青年の特殊性を基調として問題提起がなされ活動がなされたい。青年部活動がイキキとしたものにならない組合の下うけ活動になる。

青年婦人の立場からの反合理化斗争

現在、体制的合理化攻撃は職場に地域に冷徹なまでにかけられている。とくに青年婦人に対して、資本の側は合理化攻撃を強制的にする条件がある。われわれは具体的に起る職場での合理化を合理化として考へていくか、またそれを青年労働者の立場からついで活動することによって、青年を結束する条件がある。

また地域組織の強化についても同じことがいえる。地域における合理化攻撃は一般市民との共闘の場ができることであり、たとえば平和の問題、地域住民の要求などの闘いを一発主義にやらせてはならない。その活動のなかで青年婦人の役割はなんであるか論議されなければならない。

真の大衆斗争路線

しかし、現在の青婦部活動はまだまだ幹部斗争になっていないか反復する必要がある。真に大衆斗争をなす必要がある。真に大衆斗争をなす必要がある。真に大衆斗争をなす必要がある。

青年のエネルギーで 春闘を勝ち抜く

青婦部の当面の活動

青年婦人部は一月二六日、一七日の二日間、第一四回中央役員会を開き、秋斗年末斗争の総括を行ない、春斗への取り組みと当面の活動方針について討議した。

秋斗年末斗争の総括を班で深めよう
『青婦部定期総会で決定した「強固な組織の確立と集団指導体制」を中心に握りながら、秋斗年末斗争の諸活動に力を入れてきた。そして、全体的には一応の成果はみられたが、班段階にはまだ多くの問題をかかえている。なかでも各支部共通して、三交班の組織の強さ、全体的には各支部間の不均衡發展による差がうまっていた。この点を克服し、病苦の闘いに日夜呻吟しているが、このまま現在の労災法から三(三年)今年の一二月で打ち切り、解雇という悪条件を目の前にいかえている。

入院患者の中には青婦部の仲間も四三名(半数が独身者)もいる。その他の通院患者も含めて、いつ回復できるか、いつ職場に帰れるのか、いつ結婚できるのか、という人問として重大な問題に悩まされている。

春斗勝利のうたごえ

現在の体制的合理化攻撃は、労働者より一層過酷な条件におとし入れられている。その中で政府・独占資本は、青年労働者に対して、占領政策をおしつけている。そのような情勢の中で、青年労働者のエネルギーを春斗に結集し、斗争を有利に展開する青年の行動として「春斗勝利の青年労働者拠点行動」が当大牟田で実施されることになりました。



このまま現在の労災法から三(三年)今年の一二月で打ち切り、解雇という悪条件を目の前にいかえている。

三池にまなぶ会のみなさん
交流・激励ありがとう
反合理化の炎を
あらゆる職場に拡げよう

主催 九州各県春斗共闘準備同盟
春斗共闘委
規模 一〇、〇〇〇名(含家族)